
SINDACATO AUTONOMO DI POLIZIA  
 
 
 
 

SEGRETERIA GENERALE 
Via Cavour, 256 - 00184 R o m a                                                                                                        
Tel. 06 4620051 - Fax 06 47823150                                                                                                         
sap-nazionale.org                                                                                                         
nazionale@sap-nazionale.org 

  
 
 
 
 

 
Prot. 0457/39 – SG.34 – PAO.        Roma, 15 marzo 2022 

 
                  Al Ministro dell’Interno  
                  Dott.ssa Luciana Lamorgese 
                  Piazza del Viminale, 1 
 
                  R O M A   

 
 
OGGETTO: Polizia Postale, Stradale e Ferroviaria   
                        ritardi nella corresponsione delle relative indennità  
                        richiesta di determinazioni 

 
                       

^^^^^ 
Egregio Ministro, 

con la presente sottoponiamo alla Sua attenzione la questione concernente i ritardi relativi alle 

indennità spettanti ai colleghi in forza alle specialità della Polizia Postale, Stradale e Ferroviaria. 

La problematica, come noto, si ripete oramai da diversi anni e non si intravede all’orizzonte 

la volontà di porvi definitivamente rimedio. 

I colleghi della Polizia Postale solo nel mese di novembre del 2021 hanno ricevuto gli 

emolumenti per le prestazioni rese nell’anno 2020. 

Per gli operatori in forza presso i Compartimenti della Polizia Stradale il pagamento 

dell’indennità relativa all’anno 2020 è avvenuto lo scorso ottobre. 

Infine, anche per il personale in servizio nella Polizia Ferroviaria l’erogazione 

dell’indennità di vigilanza scalo è ferma all’anno 2020. 

In definitiva, ad oggi tutte le predette Specialità attendono il pagamento delle competenze 

relative all’anno 2021, senza tra l’altro conoscere le relative tempistiche. 

 Signor Ministro, 

in ragione di quanto rappresentato La invitiamo a voler adottare tutte le determinazioni 

necessarie affinché i colleghi possano ricevere quanto prima le suddette indennità, nel rispetto 

della dignità e della professionalità degli operatori della Polizia di Stato. 

 In attesa di conoscere le iniziative intraprese per porre fine a tali ingiustificate 

lungaggini procedimentali Le porgiamo cordiali saluti. 

                                                                                           
                IL SEGRETARIO  GENERALE 

- Stefano PAOLONI -    

http://www.funzionepubblica.gov.it/articolo/ministro/02-06-2018/il-ministro-la-pubblica-amministrazione

